

Día Mundial de la Acreditación

Herramienta global
para apoyar las políticas públicas

9 de
junio
2016


entidad mexicana
de acreditación a.c.

Acreditación

Acto por el cual una entidad de acreditación reconoce la competencia técnica y confiabilidad de los laboratorios de ensayo, laboratorios de calibración, laboratorios clínicos, unidades de verificación y organismos de certificación para la Evaluación de la Conformidad.

Hoy emā cuenta con:

162
Asociados

132
Personas
laborando

+ de 1150
Profesionales
en el Padrón
Nacional de
Evaluadores



Acreditaciones otorgadas en México

emā ha emitido
las siguientes
acreditaciones:

95 Laboratorios clínicos

6 Bancos de Sangre

13 Proveedores de Ensayos de Aptitud

2 reconocidos en Buenas Prácticas de Laboratorios

2 para Efectividad Biológica de Plaguicidas

¡Este día es una gran
oportunidad para agradecer
y reconocer a todos los
que colaboran en el
Sistema de Acreditación!

www.ema.org.mx  [twitter:ema_ac](https://twitter.com/ema_ac)  [facebook:/ema.org.mx](https://facebook.com/ema.org.mx)



La acreditación es un eslabón importante del SISMEC: Sistema Mexicano de Metrología, Normalización y Evaluación de la Conformidad

En México existe la entidad mexicana de acreditación, a.c. como un organismo de gestión privada, que tiene como objetivo acreditar a los Organismos de la Evaluación de la Conformidad.

Inició operaciones en 1999 y hoy es una entidad con los máximos reconocimientos nacionales regionales e internacionales en la materia.

